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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 832 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilma. Sra. Secretária de Saúde—

Renata Fernandes, requeiro que seja regularizado, com urgência, o fornecimento de material 

para verificação de glicemia no PSF Américo Oliveira, localizado na Rua Presidente Médici, no 

Centro desta Urbe. 

Desde o mês de dezembro, os pacientes atendidos nesta unidade de saúde 

vêm enfrentando a ausência de insumos essenciais para a realização de exames de glicemia, 

o que tem prejudicado gravemente o acompanhamento e o tratamento de pessoas com 

diabetes e outras comorbidades que dependem deste serviço para o monitoramento adequado 

de sua saúde. 

Tal situação coloca em risco a vida e o bem-estar dos usuários do Sistema Único 

de Saúde (SUS), especialmente aqueles em situação de maior vulnerabilidade, 

comprometendo a eficiência e a qualidade do atendimento prestado pelo PSF Américo Oliveira. 

Diante da importância dos serviços de atenção básica à saúde, especialmente 

no controle de doenças crônicas, á imprescindível que sejam adotadas providências 

imediatas para o reabastecimento do material necessário, restabelecendo, assim, a 

normalidade no atendimento à população. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 853 /2025.  

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Sr. William Campos - Secretário Municipal 

de Infraestrutura, requeiro que seja realizado a inclusão da Rua Adalto Floriano dos 

Santos, situada no Bairro Siriema I, no cronograma de obras de pavimentação 

(calçamento). 

A presente solicitação se faz necessária diante das constantes reclamações dos 

moradores da referida via, que enfrentam sérias dificuldades de acesso, especialmente 

no período chuvoso, quando a lama se acumula, dificultando a mobilidade de pedestres, 

veículos e comprometendo a qualidade de vida da população. O calçamento desta rua 

trará inúmeros benefícios à comunidade local, promovendo mais dignidade, segurança 

e valorização dos imóveis, além de colaborar com a saúde pública ao minimizar focos 

de doenças causadas pelo acúmulo de lama e água parada. 

Certo de que essa melhoria contribuirá significativamente para a qualidade de vida da 

população, requer-se a urgente atenção do Poder Executivo Municipal para que esta 

demanda seja atendida com a brevidade que o caso requer. 

Sala das Sessões, em 29 de maio de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 854  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Casar Barreto Azevedo, junto ao Sr. William Campos - Secretário Municipal 

de Infraestrutura, requeiro que seja realizado a inclusão da Rua Santo Agostinho, 

situada no Bairro Siriema I, no cronograma de obras de pavimentação 

(calçamento). 

A presente solicitação se faz necessária diante das constantes reclamações dos 

moradores da referida via, que enfrentam sérias dificuldades de acesso, especialmente 

no período chuvoso, quando a lama se acumula, alagando toda a via, dificultando a 

mobilidade de pedestres, veículos e comprometendo a qualidade de vida da população. 

O calçamento desta rua trará inúmeros benefícios à comunidade local, promovendo mais 

dignidade, segurança e valorização dos imóveis, além de colaborar com a saúde pública 

ao minimizar focos de doenças causadas pelo acúmulo de lama e água parada. 

Certo de que essa melhoria contribuirá significativamente para a qualidade de vida da 

população, requer-se a urgente atenção do Poder Executivo Municipal para que esta 

demanda seja atendida com a brevidade que o caso requer. 

Sala das Sessões, em 29 de maio de 2025. 
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- Vereadora - 
:.:.;E:EMENTO PROT. Nt 39  

05' 	de 20 2,V 

rnIntstratIve 



APROVADO (A1 NA SESSÃO If 	5- 
S.,125poR tULCI im‘tne 

VOTOS crARA 

MESA DA C.MíPA.9_.LJ_Çkf  25   

   

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 885/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto a Sra. Juliana Tendido - Secretária Municipal 

de Serviços Públicos, requeiro que seja realizado a retirada de lixo e entulhos 

acumulados na Rua Cuba, Bairro Prainha, nesta urbe. 

A presente solicitação é resultado de diversas reclamações feitas pelos moradores da 

localidade, que convivem diariamente com o acúmulo de lixo e entulho na via. A situação 

tem gerado mau cheiro intenso, proliferação de insetos, presença de ratos e riscos à 

saúde pública, além de prejudicar a mobilidade e a estética urbana da região. Diante 

disso, é urgente a intervenção do poder público municipal, tanto para a limpeza imediata 

do local, quanto para ações preventivas e educativas que evitem novos descartes 

irregulares, garantindo assim um ambiente mais limpo, saudável e digno para a 

população. 

Certo de que essa melhoria contribuirá significativamente para a qualidade de vida da 

população, requer-se a urgente atenção do Poder Executivo Municipal para que esta 

demanda seja atendida com a brevidade que o caso requer. 

Sala das Sessões, em 29 de maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 856  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Sr. William Campos - Secretário Municipal 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro que seja realizado o conserto e 

manutenção dos brinquedos da Pracinha, situada entre as ruas São Jorge e Manaus, 

Bairro Centenário, neste município. 

A respectiva Pracinha é um espaço de lazer frequentado por famílias e crianças da 

comunidade. No entanto, os brinquedos infantis encontram-se danificados, 

quebrados ou enferrujados, colocando em risco a segurança dos usuários e 

inviabilizando o uso adequado do espaço. A situação tem gerado preocupação entre os 

moradores, que reconhecem a importância do brincar para o desenvolvimento infantil, 

mas estão receosos com os acidentes que podem ser causados pela falta de 

manutenção. 

Dessa forma, solicita-se a realização urgente de reparos, substituições de peças 

danificadas e pintura dos brinquedos, garantindo assim que o espaço volte a oferecer 

segurança, conforto e bem-estar às crianças e às famílias que frequentam a praça. 

Sala das Sessões, em 29 de maio de 2025. 
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Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
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